

## **NO TE DEJES METER EN E TRASTERO; ¡NUNCA!**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 6-6-2012 10:44:09

El final de la vida, no dura un segundo, pero muchos años, nos ponen de lado, en el trastero, no podemos tener voluntad propia.

Morir es un segundo, caminar hasta el, una eternidad de sufrimiento, de soledad, un llanto, sin mojar, un grito constante de pedir que nos miren como seres humanos. No merecía la pena tanta indiferencia, tanto olvido, solo dejar los buenos sentimientos ganar a la ganancia, a la edad, sintiendo felicidad con la nuestra. No querer que pidamos por caridad nuestro orgullo de vuelta, los sueños, un sin fin de emociones que cargamos desde que empezamos a amar, a sentir la vida. Todos hacemos el ridículo, muchas veces, por actos, por palabras, en situaciones que no pesamos si están bien o no.

Pasa en cualquier edad, no hay un límite para tomar el pelo, a su semejante, somos iguales, con maneras distintas de pensar.

Pasa a todos al recordar un episodio cualquiera, cuando estamos solos nos reírnos de nosotros al pensar que hicimos un poco figura triste, hace parte de la vida.

Muchas veces pensamos que estamos mui elegantes y vamos seguros, cuando al regresar, damos cuenta que hemos puesto pendientes distintos, o tenemos una mancha en el vestido, que no la vimos.

Me acuerdo de mi Suegra, que distraída un día en la calle de la moda, se ha dado cuenta que tenia un zapato de azul y otro negro. Eran iguales menos el color.

Coas de estas pasan a todos y nos da gracia e un poco de rabia, pero son inevitables. Las tenemos que llevar en plan de juerga.

El dobladillo de una falda que se descose un poco, un botón que cae, una cremallera que se estropea, un sim fin de cosas suelen pasar, cuando menos lo esperamos.

Me acuerdo de unas sandalias, por cierto monísimas, que les ha dado la gana de romper las tiritas y tuve que andar en medio de la ciudad, buscando un zapatero, con una de ellas colgada de la mano y con el pie descalzo, ha quedado negro por abajo, eran tiempos en que no podía entrar en una zapatería y comprar otros, no había crisis, tampoco dinero.

La vida es igual siempre, resulta que en estos tiempos modernos, opinamos, discutimos políticas, sabemos o pensamos saber de todo y al final no sabemos nada. Las cremalleras se estropean, ponemos los pendientes sin ser iguales, zapatos de tonos distintos, quedamos dormidos en el autobús r despertamos en el paraje siguiente, perdemos paraguas, es todo igual. La juventud, casi ni se da cuenta que debía poner un cinturón, para que los pantalones no bajaran casi hasta las rodillas, camisa punta arriba punta abajo, enrugada como si durmieran con ella, brincos distintos en una oreja, zapatillas, desechas, o pareciendo, porque muchas veces son nuevas y caras e muchas cosas extravagantes mas. Pregunto: Si fueran Mayores, ¿no serian apuntados como seniles? Pensar y mirar con ojos de ver nuestro entorno, es lo mejor que podemos hacer, seguro que nos sentiremos normales.

No critico la moda o las tendencias, tampoco no admito que me critiquen, por ser moderna, pero con la noción de que soy un ejemplo, en mi consciencia para los mas jóvenes.

Cuando salíamos de la peluquería con el pelo arreglado y lleno de laca, ¿como sale ahora la juventud? Dejo a quien me le su opinión.

Otra cosa, mui importante, si tienes varices, no te importes, son tatuajes naturales.....

Así digo que el final de la vida, no dura un segundo, pero muchos años, no dejes que te pongan en el trastero, ¡Nunca!

Eres una cosa rara y valiosa, no es tendencia ni moda, eres alguien que aun sientes amor e sabes, sin opinar mucho más que los entendidos de plástico, que proliferan en la sociedad.

Baila el baile de tu vida, sola, o acompañada, vive y ama, pasa de largo la escalera que va para el trastero.

Oporto, 6 de Junio de 2012

Carminha Nieves